

Revue de presse

Journal : 13.10.2021

Date : 24 Heures

La Broye aura tout de même droit à son comptoir

Estavayer

Bien que réduit à cause de la pandémie, le programme proposé par les organisateurs de la foire commerciale mêle événements festifs et professionnels.

Le Comptoir broyard ne se voyait pas tourner le dos aux 90'000 visiteurs qui le fréquentent habituellement. Mais les incertitudes sanitaires omniprésentes au printemps avaient néanmoins condamné une version «normale» de la 11^e édition prévue cet automne. «On ne voulait pas prendre trop de risques financiers, ni en faire courir aux exposants», explique le secrétaire général Lionel Conus. Du 19 au 28 novembre, les Broyards auront pourtant droit à un comptoir «spécial». Déjà par sa localisation, puisque c'est dans la halle des Transports publics fribourgeois (TPF) d'Estavayer, plutôt qu'à Payerne, qu'il se tiendra.

«On ne voulait pas prendre de risques financiers, ni en faire courir aux exposants.»

Lionel Conus, secrétaire général du comité directeur

C'est d'abord la crainte de voir certains visiteurs ou exposants le oublier d'ici à un retour à la normale qui a convaincu les organisateurs de mettre sur pied «Le Broyard 21». Mais aussi la volonté de voir les milieux économiques et politiques être à nouveau connectés, sans oublier - évidemment - l'envie de vivre à nouveau des soirées festives et des moments conviviaux.

Limité à 500 personnes

Une série d'événements a donc été pensée avec un budget de 100'000 francs. Certains sont publics, d'autres privés, tel le traditionnel Forum économique organisé par la Jeune chambre internationale (JCI) ou un Forum des métiers mis sur pied conjointement par la JCI et la Coreb (Communauté régionale de la Broye). Comme les rendez-vous publics, ces manifestations seront limitées à 500 personnes. Et accessibles évidemment sur présentation du certificat Covid.

Quant aux événements publics - sur inscription, les billets seront disponibles sur le site du Comptoir dès lundi -, on y trouve notamment ce qui fait partie de l'ADN du Comptoir broyard: la Journée de l'agriculture le dimanche 21 novembre. Mais aussi une soirée irlandaise (le 26) et une Fête de la bière (le 20).

À propos de libations, les organisateurs du Comptoir broyard ont annoncé une vraie nouveauté, mardi matin: la création du Broyard du Comptoir, soit une gamme de trois vins - blanc, rosé et rouge - élaborés spécialement pour l'occasion et pour lesquels ils se sont approchés des vigneron de la région - fidèles de la manifestation - à Cheyres, Payerne et Montmagny. «L'idée était de pouvoir proposer un vin d'entrée de gamme qui sera proposé au même prix dans tous les restaurants», souligne Damien Corminboeuf, responsable marketing et communications. **FRA**